



Smart Kids, not Smartphones !

Unsere Mission

Die Kindheit ist zu kurz und kostbar, um sie vor einem Smartphone zu verbringen. Kinder sollen nicht nur deshalb ein eigenes Smartphone bekommen, weil "alle eins haben". Gemeinsam stehen wir ein für verantwortungsvolle Entscheidungen.

Kein eigenes Smartphone vor 14 / 8. Klasse.

1 Vernetzen

Wir vernetzen Eltern und fördern den Austausch für einen bewussten Umgang mit Smartphones – ohne Belehrung.

2 Verbünden

Auf unserer Plattform schliessen sich Eltern regional zusammen. Gemeinsam bieten wir dem Gruppendruck die Stirn.

3 Verhandeln

Wir fördern den Dialog über Smartphone-Nutzung bei Kindern. Eltern, Schulen, Politik und Tech tragen gemeinsam Verantwortung für heutige und zukünftige Generationen.

So kannst du dich engagieren



Erkläre deinen Kindern und deinem Umfeld deine Haltung – und warum deine Kinder (noch) kein eigenes Smartphone bekommen.



Immer mehr Eltern verschieben die Einführung des ersten eigenen Smartphones bei ihren Kindern. Vernetzung schützt vor Ausgrenzung.



Finde Gleichgesinnte in unserer WhatsApp-Community und auf unserer LinkedIn Seite.



Abonniere unseren Newsletter und erhalte regelmässig relevante Infos rund um das Thema.



Werde Teil der Bewegung – für eine Smartphone-freie Kindheit in der Schweiz!

Setze ein Zeichen gegen den digitalen Gruppenzwang und unterstütze eine wachsende Gemeinschaft, die sich gegenseitig stärkt und ihr Umfeld sensibilisiert.